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令和７年度  

東明 会 通 常 総 会 議 事 録  

会  長  議  長  書  記  

印  

 

印  

 

印  

 

印  

 
※会長、議長、書記の印は、正式版へ印鑑がありますので、省略します。 

日 時：令和７年４月１９日（土） 

                             午後３時開催 

                                           午後４時２０分終了 

場 所：東明会会館１階 会議室 

出席者：東明会役員および各班から会員（計２４名） 

【議題】 

Ⅰ．令和６年度報告 

１．令和６年度 事業報告・専門部事業報告(専門部事業報告は説明省略) 

２．令和６年度 決算報告 

３．令和６年度 会計監査報告 

Ⅱ．令和７年度役員選任と専門委員の委嘱・確認 

１．令和７年度役員推薦報告 

２．専門委員の委嘱確認 

Ⅲ．令和７年度計画（案） 

１．令和７年度事業計画・専門部事業計画（案）(専門部事業計画案は説明省略) 

２．令和７年度予算計画（案） 

Ⅳ．東明会館の改修工事 (案) 

Ⅴ．その他ご意見ご要望 

 

【議事内容】  

１.総会成立報告                                     奥澤 総務部長 

会員数１８５ 名に対して出席者２４名と会員委任状提出者１１９名の合計１４３名。 

会則第１８条及び第２０条第１項及び第２項の規定により、総会を開会することがで

きる定数を満たしており、本総会は成立しました。 

 

２.会長挨拶                             鈴木 会長 

日頃より会員の皆様には町会活動にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうござい 

ます、深く感謝申し上げます。 

昨年は、町内イベント活動が順調に実施された 1 年でありました。納涼祭、秋の祭典・ 

餅つき大会、防災訓練、BBQ 大会等、各専門部事業の多くのイベントを行うことが 

できた事やその活動により町内親睦を深めることが出来ました。 

東明会会館は 20 年以上経過し、破損・劣化した会館修繕する為の事前準備を行い、 

 横浜市補助金申請の許可を受けましたので、今年度は会館の修繕工事に着手します。 

また、悪質な勧誘電話・点検訪問等、会員皆様には不安を覚えたことと思います。 

本年も、①町会員相互のふれあい重視と各種イベントの活性化や町内活動の見える化 

を推進します。②初期消火、備蓄品やその他訓練等、防災対策の充実化を勧めます。 
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③今もなお発生している詐欺電話・詐欺メールや点検訪問等、防犯対策を勧めます。 

役員一同『防犯防災に強く、平和で安全な住みよい、温かくふれあいのある町づくり』 

を柱に運営して行きますので、会員皆様のご理解とご協力を宜しくお願いします。 

 

３.議長団選出                              奥澤 総務部長 

議長に西川 哲夫さん（Ｅ班）を選出。 

 

４.議長による書記任命                                                  西川 議長 

書記に林 万里子さん（Ｂ班）と大澤 舞さん（Ｂ班）を任命。 

 

５.特別表彰は 髙島二郎さんを表彰する。 

役職歴 : 副会長３期(6 年)、監査 5 期(10 年)、ことぶき会会長(3 年)、防災班(3 年) 

農園愛好会(3 年)と永きに渡り、町内活動に貢献。 

 

【 議事 】 

Ⅰ．令和６年報告 

１．令和６年度事業報告・専門部事業報告             奥澤 総務部長 

   専門部事業報告は、事前に議案書を読んで頂くよう依頼済み。 

その場での読み上げ報告は、省略する。 

２．令和６年度決算報告                     小菅 会計部長 

 

３．令和６年度会計監査報告                                       髙島 監査 

ご意見ご要望 

＜質問１＞ 須江さん (F 班) 

 ・会計報告書と監査に、印と書かれているが押印がなくて良いのか? 

＜回答１＞ 

 ・原本には、押印があります。 

＜質問２＞ 須江さん (F 班) 

 ・会館保全基金は、予算 15 万円にて決算では 20 万円となっているが理由は? 

＜回答２＞ 

 ・本年度は会館補修を行うのでプラス 5 万円として、20 万円積立てを行った。 

 

［  質疑・採決  ］                     西川  議長 

満場一致でⅠ-１．２．３．項の報告事項を決議・・・承認された。 

 

Ⅱ．令和７年度役員選任と専門委員の委嘱・確認 

１．令和７年度役員推薦報告                 林 弘一推薦委員長 

・副会長の改選 

淺井隆敏さんは任期満了に伴い、退任します。 

新たに 奥澤弘明さんを副会長として推薦いたします。 
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・総務副部長の改選 

濵野 忍さんは任期満了ですが、引続き総務副部長として推薦いたします。 

・会計副部長の改選 

  櫻井佐江子さんは任期満了に伴い、退任します。  

・監査の改選 

  石井一広さんは任期満了ですが、引続き監査として推薦いたします。 

髙島二郎さんは任期満了に伴い、退任します。 

新たに、淺井隆敏さんを監査として推薦いたします。 

  ・現在 顧問については、工藤道雄さんの 1 名となっておりますが、 

新たに 髙島二郎さんを推薦し、2 名体制とします。 

［  質疑・採決  ］                     西川  議長 

満場一致でⅡ-１．項の報告事項を決議・・・承認された。 

 

 ２．令和６年度退任役員挨拶、令和７年度新任役員挨拶 

 

 ３．専門委員の委嘱確認                      鈴木 会長 

   新たに委員となった者は、青少年指導員:金子憲章さん、子ども会:大澤 舞さん。 

 

Ⅲ．令和７年度計画（案） 

１．令和７年度事業計画・専門部事業計画（案）           奥澤 総務部長 

専門部事業計画案は事前に議案書を読んでおくよう依頼済みで、その場での 

読み上げ報告は省略する。 

２．令和７年度予算計画（案）                                      小菅 会計部長 

 

ご意見ご要望 

＜質問１＞ 須江さん (F 班) 

 ・会館保全基金の予算は、15 万円とあるが 20 万円に増やしたらどうでしょうか? 

＜回答１＞ 

 ・会館補修にて払出します、意見として伺いますので参考にします。 

 

［  質疑・採決  ］                     西川  議長 

満場一致でⅢ-１．２．項の報告事項を決議・・・承認された。 

 

Ⅳ. 東明会館の改修工事（案）                   鈴木 会長 

   ・資料より説明：工事業者は(株)剱持工務店、見積価格は 4,345,000円となります。 

工事開始 5月中旬、工事完了 6月下旬とし、完了時検査 7月初を予定しています。 

 

［  質疑・採決  ］                     西川  議長 

満場一致でⅣ．項の報告事項を決議・・・承認された。 
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Ⅴ．その他ご意見ご要望 

 1.委任状への記載がありましたので、紹介します。 

＜質問１＞ 鈴木さん (A 班) 

・ゴミ収集箱の中央パイプ止め金が破損している為、不安定であり修理をして欲しい。 

＜回答１＞ 

 ・収集箱の状況を大竹さん(環境事業推進委員)と確認し、本日「止め金」については 

簡易的に金具を作成し、固定できる様に修理しました。     

    

 

【 議事終了 】 

・書記の解任                           西川 議長 

・議長解任                                  奥澤 総務部長 

 

 

 

 

 

 

                                   以上 

 

添付：  (１）令和７年度通常総会  出席状況報告書  

    (２ ) 令和７年度役員・専門委員一覧  


